

Parrainage Sainte-Marie

Afin d'accueillir les nouvelles familles de l'école, nous proposons une opération « Parrainage Sainte-Marie ». L'accueil est une valeur forte de notre engagement dans l'école, nous souhaitons donc que chaque enfant et chaque famille puisse rapidement trouver sa place et s'épanouir dans la communauté éducative et familiale de l'école.

Il s'agit pour les « anciens » de s'engager à faire un café simple ou un apéritif pour un parent ou une famille nouvelle (assez rapidement après la rentrée), CE NE SERA PAS FORCÉMENT UN PARENT DE LA CLASSE DE SON ENFANT, et pouvoir l'accompagner en répondant à ses questions, en l'aidant à prendre ses marques dans l'école et le quartier.

Cette démarche n'est en rien une démarche « de classe » et ne remplace donc pas les initiatives propres à chaque classe pour faire connaissance. Les personnes seront associées prioritairement par quartier puisqu'il s'agit d'abord de faciliter la vie des nouveaux arrivants dans la région ou dans l'école.

Un grand merci à tous ceux qui participeront et pourront donner ce petit coup de pouce aux nouveaux parents de Sainte-Marie !

- Souhaite être accueilli(e)
- Se propose pour accueillir

Nom :

Prénom :

Age et classe des enfants :

Adresse électronique :@.....

Numéro de téléphone :

Ville :

Quartier (pour Versailles) :

Pour toute information, contactez apelecole@apelsmsc.fr

Nos coordonnées pour vos questions ou suggestions : apelecole@apelsmsc.fr